



Van con todo: Trabajadores del Poder Judicial amagan con radicalizar protestas por avance de reforma

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, aseguró que elevarán el tono de sus protestas debido a que no han sido escuchados con respecto a la reforma judicial.

En tanto, se mantiene el paro de labores de manera indefinida que hasta el momento suma 12 días.

La vocera dijo que realizarán "diversos actos" aunque omitió dar detalles para evitar que sus manifestaciones sean frenadas por autoridades.

"Vamos a elevar el tono de esos actos de protestas porque finalmente como siempre Morena haciendo las cosas a su modo", expuso en entrevista con Azucena Uresti, en Radio Fórmula.

"Vamos a radicalizar el movimiento de la misma manera como lo hacen los maestros, los campesinos, algunos otros sindicatos".

Aguayo reprochó que legisladores no hayan querido darles la palabra para escuchar sus propuestas sobre la minuta judicial.

"No ven, no oyen, no quieren darnos la palabra no quieren escucharnos, es una pena porque ellos juraron, protestaron un cargo donde juraron observar la Constitución", dijo.

"Tienen la obligación de escuchar a su pueblo y nosotros también somos ciudadanos y no nos han querido escuchar".

Durante las dos primeras semanas de septiembre se espera la aprobación de tres reformas constitucionales en la Cámara de Diputados, incluida la que tiene por objetivo modificar al Poder Judicial y la que permite el paso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Así lo dio a conocer Ricardo Monreal, coordinador de Diputados de Morena, quien añadió que a este paquete se suma la reforma en materia de derechos de personas indígenas y afroamericanas.

Una vez aprobadas, dichas reformas serán enviadas al Senado de la República para su análisis y aprobación.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/8/30/van-con-todo-trabajadores-del-poder-judicial-amagan-con-radicalizarprotestas-por-avance-de-reforma-831139.html>